



TOKYO ROPPONGI ROTARY CLUB



Weekly Report

「和気藹々」一笑顔で元気に六本木らしく—
東京六本木ロータリークラブ会長
令和元年6月24日発行 第606号
2018・2019年度 No.38

本日のプログラム

令和元年6月24日
年度末夜間例会
場所 グランドハイアット東京

クラブからのお知らせ

令和元年6月17日

会長挨拶

皆さま、こんにちは。

今年度のお昼に開催される例会は本日で最後です。先週今年度の報告をさせていただき大きな問題もなく「和気藹々」と六本木ロータリーとして楽しく過ごすことができました。後は安部次年度に引き継ぎます。ひとつだけ最後の最後のお願いがございます。先週メールで会員全員にお知らせいたしましたが、7月4日に浅田ガバナーキックオフパーティーがここグランドハイアットで18時から開催されます。ホストクラブとしてお手伝いをしなくてはならない部分もございますので、ぜひご出席くださいますようよろしくお願ひいたします。一年間ありがとうございました。

(記:齋藤会長)

幹事報告

幹事としてこの一年を振り返りまして感じたことを、2点お話しさせていただきたいと思います。

1. 親睦活動委員会、ニコニコBOX委員会の皆様が例会前、早めに来て下さり、盛り上げてくださったので、活気のある例会が開催出来たと思います。ありがとうございました。次年度の例会も皆様一人一人が早めに来ていただき、会員同士のコミュニケーションを取って頂けたらと思います。
2. 事務局から発信される例会案内、その他夜間例会や地区からの出席依頼の連絡についてですが、必ず返信を頂きたいと思いました。特に例会は出欠の返信を頂く事で料理の廃棄もなくなり、金銭面においても無駄がなくなると考えます。
5/12に開催された地区ロータリーデイでのフードパントリーで、廃棄される食糧があまりにも多い事に気づかれ、また一方で、子どもの貧困などきちんと食事の摂れない子どもたちがたくさんいるとも聞いています。直接な関わりはなくても、私たちも身近なことから取り組んでいくことも必要だと感じました。

残すところ来週の例会で今年度は終了致します。皆様のご協力に感謝し、厚く御礼申し上げます。一年間ありがとうございました。

(記:柏原幹事)

各委員会報告

コーラス同好会よりのお知らせ

6月の合唱練習にご参加頂きました人数は、述べ16名でございました。

7月の月間歌曲は、鯉のぼり、夏は来ぬ、故郷

週間歌曲は7/1マイボニー、7/8たなばた、7/22Hey Jude, 7/29夏の思い出
の予定でございます。1回だけの参加も大歓迎でございます。

皆様のご参加を心よりお待ち申し上げております。

～スケジュール～

11:15～発声練習、ロータリーソング

11:25～週代わり歌曲

11:30～月間歌曲

11:50～終了

(記:劍物会員)

ニコニコBOX情報

岩成 尚さん

欠席が続いてしまい申しわけございませんでした。本日もよろしくお願ひいたします。

小笠 裕子さん

いよいよ年度末が近づいてまいりました。来週の夜間例会が楽しみです。

大橋 裕治さん

6月も後半になりました。ガンバりましょう。

齋藤 明子さん

いよいよカウントダウン開始です！一年間ありがとうございました。

杉本 潤さん

齋藤会長、柏原幹事、一年間、有難うございました。

渡辺 美智子さん

ハンブルグの国際大会出席して参りました。来年は、ホノルルです。皆様で参加致しましょう！

高倉 太郎さん

梅雨とは思えない青空ですね。本日もよろしくお願ひします。

堀井 健一さん

TEN FOR TWO とても楽しいひとときでした、皆様ありがとうございます。

6月17日 合計 27,000円 累計 1,589,600円

6月17日のお食事



6月17日の例会出席率(暫定)

- 会員の例会出席数(出席率) 28名(57%)
- ゲスト・ビジターの参加者数 1名

※メーフィヤップを含めていない暫定の人数です。

次回のプログラム

令和元年7月1日
新年度会長、副会長挨拶
場所:グランドハイアット東京